



Municipios del Parque Nacional Nonguén apelan al Comité de Ministros para modificar trazado del proyecto eléctrico Mataquito

El municipio de Chiguayante, representado por su alcalde Jorge Lozano, y en conjunto con las comunas de Concepción y Hualqui —todas integrantes de la Asociación de Municipios Parque Nacional Nonguén— presentará un recurso de reposición ante el Comité de Ministros para solicitar la modificación del trazado del proyecto eléctrico Mataquito.

Esta acción busca corregir deficiencias en la aprobación actual, la cual, según señalan las comunas afectadas, omite importantes antecedentes técnicos que generan pro-

ocupación en la zona.

“Estamos muy preocupados por el actual trazado del proyecto Mataquito, que pasa muy cerca del Parque Nacional Nonguén, un espacio que hemos protegido con fuerza y convicción. Por eso, presentamos este recurso para que el Comité reevalúe el trazado y considere nuestras observaciones”, afirmó el alcalde Lozano.

Los equipos jurídicos de las tres comunas se encuentran elaborando el recurso, incorporando todos los antecedentes técnicos que —según sostienen— fueron omitidos en la resolución minis-

terial. Las autoridades enfatizaron que el propósito no es detener el proyecto eléctrico como política energética nacional, sino ajustar su trazado para proteger áreas de alto valor ambiental y la calidad de vida de las comunidades.

Además del recurso ante el Comité de Ministros —integrado por las carteras de Medio Ambiente, Energía, Obras Públicas, Agricultura, Salud, Economía y Minería— los municipios evalúan otras acciones legales, como una reclamación ante el Tribunal Ambiental de Valdivia.

Con esta acción, Chigua-

yante reafirma su compromiso con la protección del territorio y la calidad de vida

de sus habitantes, respaldando institucionalmente las acciones administrativas

y judiciales impulsadas por la Asociación de Municipios Parque Nacional Nonguén.

